

EMPRESAS

Ratifica Fitch Ratings calificaciones de AC

Como consecuencia de la sólida posición de negocio en el área de bebidas como uno de los embotelladores de productos Coca-Cola más grande del mundo, Fitch Ratings ratificó en AAA(mex) y F1+(mex)

las calificaciones en escala nacional para el largo y corto plazo, respectivamente, de Arca Continental (AC).

Asimismo, ratificó las calificaciones Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional de largo plazo

en moneda extranjera y local en A y señaló que la perspectiva de las calificaciones es estable.

Después de concluir la adquisición de los territorios en Estados Unidos en abril pasado y de crear

una subsidiaria nueva llamada AC Bebidas, en la cual AC tiene una participación del 80 por ciento, la calificadora proyecta que el apalancamiento neto ajustado de la empresa estará cercano a 1.0 ve-

ces en el mediano plazo.

Destacó que las calificaciones de la empresa están limitadas por las presiones competitivas en la industria de bebidas, la volatilidad en el costo de sus materias primas principales, así como los cambios potenciales en leyes fiscales que resulten en impuestos a las bebidas preparadas con azúcar. (Redacción).